

## Barrierefreie Postfiliale beim „Tintenmichi“

Seit dem 25. Mai 2023 gibt es in Merzhausen eine weitere Postfiliale. Nachdem beim bestehenden Standort an der Hexentalstraße 31 kein barrierefreier Zugang realisiert werden konnte, suchte man im Ort nach anderen Lösungen für Menschen mit Gehbehinderung bzw. -einschränkungen.



V. l. n. r: Franco Orlando, Michael Müller, Daniel Punkt und Christian Ante. Foto: Gemeinde Merzhausen

Es fand sich beim DHL-Paketshop der Firma Tintenmichl, Hexentalstraße 4 b, nun eine zusätzliche und zudem barrierefreie Möglichkeit, den Kundinnen und Kunden im Ort hier auch weitere Post-Dienstleistungen wie den Kauf von Brief- und Paketmarken, die Annahme von Brief-, Paket- und Expresssendungen und Auskünfte zu weiteren Produkten der Deutschen Post anzubieten.

Bürgermeister Christian Ante besuchte die neue Filiale mit ihrem Betreiber Michael Müller und seinem Team gemeinsam mit dem Vertriebsleiter der Deutschen Post, Daniel Punkt sowie dem Vermieter der Räumlichkeiten, Franco Orlando bei der Eröffnung in den umgebauten Räumlichkeiten. Gemeindeseits hatte man sich dafür eingesetzt, wieder eine barrierefreie Postfiliale zu erhalten. Daher freue man sich umso mehr, dass dies nun gelungen ist. Bürgermeister Christian Ante bedankte sich dafür bei allen Beteiligten.

Die Postfiliale ist Montag bis Freitag von 09:00 bis 13:00 Uhr und 14:00 bis 18:00 Uhr sowie am Samstag von 09:00 bis 13:00 Uhr geöffnet.